



## **Condena el Grupo de Río el atentado terrorista en Kabul**

El Grupo de Río recuerda su pronunciamiento de 10 de julio de 2008 y condena de manera enérgica el atentado contra la sede de la Embajada de la India en Kabul, Afganistán, el día de ayer.

El Grupo de Río se ha pronunciado sistemáticamente en contra del terrorismo en cualquiera de sus formas y manifestaciones y rechaza estos actos injustificables que, lamentablemente, se repiten en Afganistán y afectan nuevamente a la representación diplomática de la India.

El Grupo de Río se solidariza con los pueblos y gobiernos de Afganistán y de la India y, al transmitir sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas, manifiesta su deseo de que se alcance la paz y la estabilidad que merece el pueblo afgano.

México, D. F., a 9 de octubre de 2009

\* \* \*